

Spendenlauf

„Eine Stunde für den Frieden“

Infos in Kurzform

- Spendenlauf -> 45 Minuten laufen -> Jede Runde zählt!
- Datum: **Montag, 28.03.2022**, Sportsachen mitbringen!
- Ort: Sportplatz Elsdorf.
- Sponsoren spenden pro Runde einen kleinen Betrag.
- Spenden gehen anteilig an:
 - Deutsches Rotes Kreuz (Humanitäre Nothilfe für Ukraine)
 - Flüchtlingsunterkunft Sporthalle Elsdorf

Liebe Mitschülerinnen und Mitschüler, liebe Lehrerinnen und Lehrer, liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

angesichts der aktuellen Lage in der Ukraine möchten wir, die Schüler_innen der Gesamtschule Elsdorf, nicht bloß tatenlos zusehen, sondern unseren Beitrag leisten, um Not und Leid der Ukrainerinnen und Ukrainer sowohl im Land, als auch auf der Flucht zu mindern.

Der Bedarf an humanitärer Hilfe, sprich an Lebensmitteln, Kleidung, Medikamenten usw. wird immer dringlicher und größer.

Deshalb veranstaltet die Schülervertretung der Gesamtschule Elsdorf am **28. März 2022** einen Spendenlauf unter dem Motto: „**Eine Stunde für den Frieden**“, um möglichst viele Spendengelder zu erlaufen, die wir anschließend einer Hilfsorganisation spenden werden. Die verschiedenen Jahrgänge laufen jeweils **45 Minuten** auf dem Sportplatz in Elsdorf und

gehen vorher auf die **Suche nach Sponsoren** (Verwandte, Freunde, örtliche Geschäfte, usw.), die für jede gelaufene Runde einen kleinen Geldbetrag spenden -> **Jede Runde zählt!** (Eine Runde auf der Tartanbahn hat übrigens 400 Meter.)

Ablauf:

3./4. Stunde: Lauf der Jahrgänge 5, 6

5./6. Stunde: Lauf der Jahrgänge 7, 8, 10

8./9. Stunde: Lauf der Jahrgänge EF, Q1

Das heißt für euch und für die unterrichtenden Lehrerinnen und Lehrer konkret:

- 20 Minuten zum Umziehen in den jeweiligen Klassenräumen + Weg zum Sportplatz.
- 45 Minuten laufen für den Frieden.
- 20 Minuten Rückweg zur Schule + Umziehen in den Klassenräumen.

(Jahrgang 9 kann aufgrund des Praktikums leider nicht mitlaufen. Wenn ihr dennoch mithelfen und spenden möchtet, werden die SV-Mitglieder eures Jahrgangs zeitnah mit einer Spendenkasse durch eure Klassen gehen und Geld sammeln.)

Wir hoffen auf eure und Ihre Mithilfe und das Engagement unserer Schülerschaft!

Bei Fragen, wendet euch gerne an eure Klassensprecher, unsere Schülersprecher (Younes, Jg.10, Yunus, EF, Maike, EF) oder unsere Verbindungslehrer (Frau Niebergall, Herr Hilgers).

Eure Schülervertretung!



